

CUARTOSCURO



EXTERIOR. Las trabas son legales, señalan.

RUMBO A 2024 Falta voluntad para mejorar voto migrante

LANDY VALLE
ÁNGEL LARA
ZACATECAS

Es necesario que el gobierno de México modifique las leyes para facilitar el voto de los mexicanos en el extranjero, consideró Guadalupe Gómez, presidente de la Federación de Clubes Zacatecanos del Sur de California (FCZSC).

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador acusara a los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) de no realizar su trabajo para garantizar el voto de los mexicanos en el extranjero rumbo a 2024, el líder migrante destacó que “debe haber voluntad política para que se hagan las cosas; es muy fácil echarle la pelotita al INE, pero es responsabilidad de todos, empezando por él”.

Asimismo, compartió la necesidad de modificar las leyes, pues existen muchas trabas para ejercer el voto, lo cual desmotiva a la comunidad migrante a ejercer este derecho. “Creo que el objetivo es que seamos partícipes en el proceso de elección de quién nos va a gobernar”.

Por otro lado, Matías Chiquito Díaz de León, consejero vocal del INE, afirmó que el obstáculo para el voto en el extranjero está en el ámbito legislativo, porque en las cámaras están detenidas las reformas para que este proceso sea más eficaz.